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Pasaman, - Wakil Bupati Pasaman, Sabar AS membuka secara resmi
Musyawarah Olahraga Kabupaten (Musorkab) VII dalam rangka
pertanggungjawaban Pengurus KONI periode 2016 – 2021, sekaligus pemilihan
pengurus baru di Aula Lantai III Kantor Bupati Pasaman, Selasa (16/03/2021).

Turut dihadiri Pengurus KONI Provinsi Sumbar unsur Forkopimda, para Asisten
dan Kepala SKPD, jajaran KONI Kabupaten Pasaman serta peserta Musorkab



diikuti oleh 28 cabang olahraga yang aktif masa kepengurusannya sedangkan 5
cabang olahraga sudah habis masa kepengurusannya.   

Sesuai tema Musorkab yakni "Mewujudkan prestasi Altet Olahraga Pasaman
Yang Unggul Menuju Event Tingkat Nasional,".
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Wakil Bupati Sabar AS menyampaikan terima kasih atas pengabdian jajaran
pengurus KONI periode 2016-2021.

“Atas nama pribadi dan pemerintah, terima kasih atas pengabdiannya kemajuan
organisasi serta olahraga di Pasaman,” tutur Wakil Bupati.

Sabar AS juga sangat mengapresiasi berbagai prestasi yang telah ditorehkan
para atlet Pasaman di kancah olahraga baik ditingkat Nasional maupun
internasional. “Prestasi atlet Pasaman sungguh luar biasa," sebutnya. 

"Kemajuan yang dicapai KONI Pasaman saat ini dapat dipertahankan dan
ditingkatkan," harapnya.
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Ketua Umum KONI Prov. Sumbar, Syaiful dalam sambutannya mengingatkan
bahwa KONI sebagai lembaga yang membantu pemerintah dan pemerintah
daerah dalam olahraga prestasi, keorganisasiannya tidak dicampuri dengan
urusan yang berbau politik.  

"Dalam dunia olahraga sangat dijunjung sportivitas. Oleh karena itu, KONI jangan
sampai direcoki dengan kepentingan-kepentingan politik. Meski dalam struktur
kepengurusannya diperlukan politisi dan para profesional dalam menjalankan
organisasi, namun jangan sampai olahraga dipolitisasi,” tegasnya.
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M. Zein selaku Ketua KONI periode 2016 - 2021 menyampaikan rasa bangganya
kepada jajaran pengurus yang mampu bekerja bersama dalam menjalankan
organisasi olahraga tersebut. 

"Saat ini saya merasa bangga sebagai Ketum KONI Pasaman karena mampu
berinteraksi dengan semua unsur olahraga dalam rangka melaksanakan amanah
KONI,” ungkapnya.


